

〈学校教育目標〉
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校
令和元年7月4日
第15号

清梁園のお年寄りと交流

7月2日(火)、5・6年生が清梁園を訪問。自分たちが計画した内容でお年寄りとの交流を深めました。まずは、「上を向いて歩こう」の合奏と合唱を披露。その後、カルタで楽しみ、グループに分かれてトランプ、独楽回し、けん玉、オセロなどで交流しました。



(オセロ)
3組に分かれて対戦。最後まで油断できないのがオセロ。逆転、また逆転で、最後まで勝敗の行方は分かりません。



(トランプ) アメリカ大統領もびっくり。こんなに年の差があっても一緒に楽しむことができるんですね。お年寄りにはアドバイザーが...

(合唱) 「上を向いて歩こう」を伴奏付で聴いていただきました。お年寄りにもおなじみの曲で、素晴らしい選曲でした。

(カルタ) 絵札を見つけたら、その札の上にお手玉を投げて取り合います。お手つきならぬお手玉つきですね。



(ベーゴマ)
昔遊びだけあって懐かしそうにされていました。ちなみにベーゴマを回す床は、山下君が用意してくれました。

(けん玉) お年寄りがチャレンジする前に、お手本を見せてくれました。担当の児童がなかなかの腕前でした。



パトカーが来ます！防犯訓練実施！（7月18日）

7月18日(木)に不審者対応訓練を実施、引き続き防犯教室を行います。不審者対応訓練では、不審者にどう対応するのか、児童の安全確保をどう行うのか、また、児童をいつ、どのように避難させるのかなど、不審者が学校に侵入したという想定で実際と同じように行います。その過程で、警察に通報しますので、パトカーが来ることとなります。パトカーが来る時間帯は14:00~15:00ぐらいです。事件ではありません。訓練ですのでご心配なく。また、総社警察署のスクールサポーターの重政さんや少年補導員の山下さんにもお世話になる予定です。